

8

EUSKADI

Gobierno vasco y central apoyan la 'Década del Empleo Juvenil'

BILBAO

Representantes de los Gobiernos central y vasco mostraron ayer en Bilbao su apoyo al proyecto de la Fundación Novia Salcedo para que el periodo 2019-2028 sea declarado Década del Empleo Juvenil por parte de las Naciones Unidas. Este respaldo fue expresado por el consejero de Empleo y Políticas Sociales del Gobierno vasco, Juan María Aburto, y por el director general del Instituto de la Juventud (Injuve), del Ministerio de Sanidad y Asuntos Sociales, Rubén Urosa, en el acto de apertura del primer Foro Internacional sobre Empleo Juvenil que se celebra hasta hoy en Bilbao.

En este foro, organizado por la Fundación Novia Salcedo, expertos nacionales e internacionales tratarán de identificar los «frenos» que tiene el empleo juvenil y analizar los motivos por los cuales hay 75 millones de jóvenes desempleados en todo el mundo, el 40 % de todos los parados, informa Efe.

Aburto, que cerró el acto de apertura en representación del lehendakari, Iñigo Urkullu, cuya asistencia al foro había sido anunciada, señaló que el Gobierno vasco se suma a la campaña por la Década del Empleo Juvenil. El consejero remarcó que el desempleo entre los jóvenes es «un problema que puede condicionar nuestro futuro como sociedad» y subrayó que «sobre un empleo débil, es imposible construir una sociedad fuerte».

El director general de Injuve destacó que el Gobierno central está «decidido» a respaldar la campaña de Novia Salcedo para la Década de Empleo Juvenil e indicó que se está «cerca» de lograr un acuerdo para impulsar esta iniciativa.

Rubén Urosa hizo un llamamiento a gobiernos, empresas, sindicatos y a la sociedad en general para que «luchemos por un empleo juvenil de calidad y decente, algo que solo podremos resolver si estamos juntos».